

Gquil, mayo 12 del 1925.

Al Dr. Dr. D.

Premigro Romero

Cuenca.

Papaculo:

Hoy no he tenido carta de Uds. Probablemente ello se habrá retrasado, y es seguro que venga después.

La Coyita y Marija me encargan saludos y cariños, muchos cariños. En el correo peráximo, la Coyita le mandaría su retrato. Supongo que ha salido bien. Mañana o pasado lo informará el fotógrafo. Uno especial, muy especial, será para el abuelito que tanto la quiere.

Las cosas de este Gquil son de lo más trascendentales en el momento actual. La transacción del Banco Comercial y Agrícola con el Gobierno Acabó envuelta la conducción de que el Gobierno haga cesar, en la Gerencia, a Benito Icura y a Amador. Con este motivo de la cesación se están descubriendo coctinadas famas de los dos. Le prensa calla; pero, hoy o mañana, se asegura que circulan hojas fulribundas. Entre las jarras de Benito es una de las primeras la siguiente: al mismo tiempo que ejercía la Gerencia del Banco, era Tesorero de la Beneficencia. Como tal Tesorero manejaba los fondos. ¿Sabe Ud. lo que hacía? Pues, Benito Icura Gerente prestaba a Benito Icura Tesorero, cantidad que dicen ascender a casi 2 millones de cueros, sin que

en Tesoreria ingres un sólo centavo. El Banco ha sido la Cueva de Rolando: 150,000 sueros regalados a Eleodoro Ariles, en pago de no sé qué servicios, 100,000 prestados a Ponce Eliézquez con un mero pagare, 100,000 a Clotario Patz, y, sobre esto, descuentos de pagares sueltos o garantizados por desconocidos. En fin, la mas... Al extremo de dar arco... Naturalmente, los diarios amordazados con monedas de oro, no chisan una palabra. Por eso me apresuro a contarte de estas cosas.

El escandalo de hoy, por lo que se aclaradas respecta, es también monjuculo. Carlos Marquez de la Plata raptó a una hija de Eduardo Game, Jefe del Banco del Ecuador, yendo a celebrar en Durán el matrimonio civil. De vuelta a Guayaquil, Marquez es apresado por la Pergusa y puesto en tortura, hasta que declara la verdad y entregue la copia de las actas matrimoniales que - la prevención - había obtenido. Anhelada la copia en esa forma, el Jefe de Zona y el Gobernador, pagados por Game, van a Durán, apresan al Jefe político y ellos mismos, por su mano, rompen las actas y hacen desaparecer toda huella... No quieren comentar otras cosas infames, de una corrupción a todo prueba... Tampoco saben sobre esto callan los periodicos... Pero yo te cuento, si quiera para tener un rato más de chata...

Y acá en todo... En los Tribunales de Justicia la quiebra es de todas horas, la quiebra de la justicia

Valga la verdad no estamos en la Sierra tan cerrados
hasta la medula... Dijo conservé siempre, al menos un
punto entre nosotros...

Por lo que a mí respecta, voy a gestionar ir
a Panamá en la representación que certamente enviaría
el Ecuador a la Rep. del Istmo, con motivo de que el 26 de
junio se celebra el Centenario del Congreso Interamericano
declarado por Bolívar... ¿Qué le parece a D. mi achelus? El
viaje sería como un descanso de quince días, entre la
semana de ida y vuelta y la semana de permanencia... Uds.
me aconsejarán y Dijo será servido de disponer como le
plazca...

Hasta el sábado, pues, papacito... Y que me
cancun dulce cariño a su

Remigio